

Luxembourg, le 4 août 1936.

N°

ANNEXES

5

VI Bâtiments et mobilier. Je constate à regret que la construction d'un nouvel Athénée, dont cependant personne ne conteste plus la nécessité, devient de plus en plus problématique. Il va sans dire que les difficultés de logement s'aggravent d'année en année, attendu que l'effectif des élèves continue à monter et que défense nous a été faite de demander l'une ou l'autre salle à la Ville. (J'ignore si, en ce moment-ci, des salles sont encore disponibles dans un bâtiment municipal). De plus, une partie du laboratoire de chimie et deux classes sont à peu près complètement privés de lumière par suite de l'agrandissement de la cathédrale. Pour l'année à venir je suis obligé de sacrifier l'auditorium de chimie qui sera transformé en salle de classe.

Une fois de plus je tiens à attirer l'attention de l'autorité supérieure, non sur l'insalubrité des locaux ni sur leur insuffisance, mais sur le grave danger qui nous menace tous, professeurs et élèves, dans un bâtiment vieux de trois cents ans et dont l'aménagement intérieur a bouleversé vingt fois. Quoi qu'il arrive, personne ne pourra me reprocher d'avoir négligé de pousser des cris d'alarme pendant qu'il était temps.

Le surveillant des bâtiments publics, M. Barthel, a pris note des travaux les plus urgents qui doivent être exécutés pendant les grandes vacances. Il commandera aussi une vingtaine de bacs-neufs. Toutes les salles de classe seront blanchies (il y a 4 ou 5 ans qu'elles ne l'ont plus été) et la cour sud sera renouée en état et goudronnée.

Le Directeur

J. Marquet